

Cotizan a la baja precios del petróleo (Reforma 16/01/18)

Cotizan a la baja precios del petróleo (Reforma 16/01/18) Reuters Londres, Inglaterra (16 enero 2018).- Los precios del petróleo Brent caían un dólar este martes, aunque la fuerte demanda mantenía al referencial operando cerca de 70 dólares por barril, un nivel no visto desde el desplome del mercado del 2014. El mercado global de energía se ha visto impulsado por recortes a la producción petrolera en países del bloque OPEP y Rusia, a lo que se suma una robusta demanda basada en un sólido crecimiento económico. Los futuros del crudo Brent perdían 1.08 dólares, o un 1.54 por ciento, a 69.18 dólares por barril. Operadores dijeron que, en general, el contrato contaba con soporte para seguir negociándose cerca de 70 dólares. El Brent del Mar del Norte alcanzó los 70.37 dólares por barril el lunes, un máximo desde diciembre del 2014, cuando los mercados estaban al comienzo de un declive que se extendió por tres años. En tanto, los futuros del petróleo WTI de Estados Unidos operaban a 64.87 dólares por barril, con una baja intradía de 43 centavos, o 0.67 por ciento. Al inicio de la sesión, el referencial del país norteamericano llegó a cotizar en 64.89 dólares por barril, un nivel no visto desde diciembre del 2014. El lunes hubo un bajo volumen de transacciones debido a un feriado en Estados Unidos. El petróleo fue apuntalado por una iniciativa encabezada por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y Rusia para reducir la producción global, que se aplica desde enero del año pasado. El acuerdo se extenderá todo el 2018. La disminución del bombeo ha coincidido con una sólida demanda por petróleo, lo que ha elevado los precios del crudo en casi un 15 por ciento desde comienzos de diciembre. "Esta alza ha sido impulsada primero por fundamentos robustos, con un sólido crecimiento de la demanda y un mayor cumplimiento de la OPEP", dijo el banco estadounidense Goldman Sachs en una nota.